

**Harald Schuster**

**Vorsitzender des USC Konstanz**

**Grußwort – Bundespokal Süd 2014**

Liebe Volleyballfreunde,

zum Bundespokal Süd 2014 möchte ich alle Teams, Delegationen, Eltern und Zuschauer sehr herzlich begrüßen. Es ist uns eine Freude, dass wir wieder diesen hochkarätigen Wettbewerb im deutschen Nachwuchsvolleyball in Konstanz ausrichten können. Mit der Schänzlesporthalle können wir eine optimale Wettkampfstätte anbieten.



Erfreulich finde ich, dass es gelungen ist, wieder einmal einen nationalen „Event“ in den Süden zu ziehen, gleichzeitig ist dies auch Verpflichtung, dass wir Ihnen gute Gastgeber sein wollen.

Bedanken möchte ich mich in diesem Zusammenhang sehr herzlich für die Unterstützung der Stadt Konstanz, die sich in vielfältiger Weise in die Organisation der Veranstaltung eingebracht hat.

Ohne unsere „Ehemaligen“, die vielen Eltern, die anderen ehrenamtlichen Helfer, die Anschreiber und und ... geht gar nichts. Deswegen auch hier im Voraus ein herzliches Dankeschön.

Die Unterstützung des südbadischen Volleyballverbandes ist sehr hilfreich, auch hier herzlichen Dank vor allem an die Geschäftsführerin Andrea Greguric und den Präsidenten Hans-Dieter Wankmüller.

Für uns als Verein steht der Bundespokal unter besonderen Vorzeichen, denn auch in der männlichen Ländermannschaft Südbadens sind Spieler unseres Vereins aktiv.

Ich wünsche allen Ländermannschaften, Spielerinnen und Spielern den größtmöglichen Erfolg, viel Freude und Spaß an den Spielen und den besten Jugendlichen der Jahrgänge 1999/2000 bei den Jungen und 2000/2001 bei den Mädchen eine erfolgreiche Sichtung für die Jugendnationalmannschaft und auf ihren weiteren Wegen in die weite Volleyballwelt gutes Gelingen.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'H. Schuster', written in a cursive style.

Harald Schuster  
Vorsitzender